令和5年8月22日(火)

今日から3日間, 呉市内の中学2年生は、キャリア・スタート・ウィークが始まりました。生徒が地元 の企業などの職場で働くことを通して、職業や仕事の実際について体験したり、働く人々と接したりする 学習活動です。本校も広南中学校の生徒2名を受け入れました。手すりのペンキ塗りや教材を作ってもら いました。3日間、頑張ってください。

20日(日)に、警固屋グランドで、第55回広・仁方・郷原地区小学校PTA球技大会が4年ぶりに 開催されました。本校が当番校ということで、PTA執行部の皆さんを中心に、4月から入念に準備を重 ね、大会を成功裏に終えることができました。7校が、女子はソフトバレーボール、男子はソフトボール で優勝を目指しました。本校は、男女とも1勝1敗で、優勝はできませんでしたが、素晴らしい試合でし た。当日は、多くの役員さんが応援に来られ、大会を盛り上げてくれました。選手をはじめ、大会実行委 員の皆さん、応援に来ていただいた役員の皆さん、暑い中、本当にありがとうございました。

キャリア・スタート・ウィークで2名の生徒を受け入れ



2年生教室で、教材を作ってくれました



ソフトバレーボールも1勝1敗でした



階段の手すりのペンキを塗ってくれました



7 校球技大会で、ソフトボールは1勝1敗でした



選手や役員の皆さん、お疲れさまでした

